
千千斤斤保保真真日日照照绿绿茶茶回回馈馈市市民民
春节来临之际，本报联合知名茶厂掀起日照绿茶抢购热潮

过年招待亲戚朋友，必不可少的就是茶叶，走亲访友，很多人选择送
健康，茶叶也是首选之一。而眼下正是准备年货的时候，茶叶也被不少市
民列入年货名单。值春节来临之际，为回馈广大读者，让市民买到品质好
的日照绿茶，本报继续联合知名茶厂举行直销惠活动，与以往不同的是
这次的茶叶全都是新茶。届时原价90元/斤的保真日照绿茶，现价只需60
元/斤，高档茶原价256元/斤，现价只需136元/斤。

春节送礼日照绿茶走俏
20日，记者来到城区一

家茶叶店。说起今年春节的
生意，店主王女士说好坏各
占一半，“今年政府单位的
订单都没有了，好在喜欢喝
茶的市民比以前多了，而且
不 少 年 底 走 亲 访 友 的 市
民，往年习惯送烟送酒，现
在不少人已经改成送茶叶
了 ，这 也 直 接 拉 动 了 店 内
茶 叶 的 销 售 量 ，今 年 的 销
量大约是去年的两倍吧。”

在城区另一家茶叶店

内，店主表示，虽然今年茶
叶 生 意 不 及 往 年 ，但 中 档
茶 也 销 量 不 错 ，来 买 茶 叶
的多少个人走亲访友时用
的，大订单少了，但也有一
些公司前来订购为员工发
福利。

城区居民李先生多年
来一直喜欢喝日照绿，每年
过节都会购买一些日照绿
走亲访友。李先生说，他觉
得日照绿味道醇厚，不涩，
而且泡出的茶香气清爽高

长，茶汤温润微涩，很有特
色。日照绿属于北方茶，北
方人都喜欢喝味道浓郁的
茶叶，绿茶中的苦涩味是由
茶叶里的咖啡碱引起的。

据了解，目前聊城市民
消费的绿茶从产地分主要
以日照绿茶、湖北绿茶、浙
江绿茶三种为主。其中，尤
以日照绿茶销量最好。作为
鲁茶领军茶，日照绿茶在种
植面积、规模、产量上都是
山东第一。

千余斤好茶惠市民 均来自原产地日照
此前，本报曾多次联合

知名茶厂举行保真日照绿
茶直销惠活动，数千斤日照
绿茶被市民抢购一空，期间
本报还曾多次从茶厂补货，
直销惠活动在聊城茶友当
中口口相传，获得了良好的
口碑。

眼下，正值春节来临之
际，本报为了回馈水城广大
读者，特与日照知名茶场取
得联系，订购千余斤保真日
照绿茶，再次举行保真日照

绿茶直销惠活动，有需要购
买绿茶的企业和市民可以提
前打电话预约。“我们保证，
无论哪种价位，销售的每一
款日照绿茶均来自原产地，
经过精心加工的，消费者对
其品质完全可以放心，最低
的价格，最纯正的品质。”

自此之后，本报成功探
索出一条“一站式”茶叶供
应链条。与知名茶厂建立了
稳固的合作关系，签订长期
供货合同，一方面确保了茶

叶来源的品质，另一方面省
去中间环节即省去了中间
成本，做到了日照绿茶只在
茶叶本身的进价基础上加
包装及运费，由此所有品种
的茶叶价格都只在原产地
进价基础上加价8%-10%。

茶叶运到后，在现代化
的 分 装 车 间 分 装 ，获 得 了
Q S认证，有着高标准的分
装资格。所以，本报所销售
的日照绿，品质完全值得信
赖。

“日照的光照时间充足，而且是海洋
性气候，空气比较湿润，很适宜茶树生
长。此外，我们北方相较南方昼夜温差更
大，农作物生长积累的营养物质比较丰
富，香气高，滋味浓，耐冲泡，有一种消费
者非常喜欢的浓郁板栗香。而此次活动
所销售、惠赠聊城市民的茶叶正是具有
这样的品质。”茶厂相关负责人介绍。

本次保真日照绿茶直销惠活动将
在1月23日至24日举行，原价90元/斤品
质的日照绿，现价只需60元/斤，原价256
元的高档茶叶现价只需136元。在茶叶
零售市场，仿冒日照绿茶比较普遍，目

前那些二三十元的日照绿茶，相当一部
分都是浙江或湖北一带的绿茶，尤其以
浙江绿茶为主，而不是来自原产地。

本报承诺所有茶叶都来自原产地，
保质保真“之所以这么做，就是要让消费
者相信此次活动的茶叶质量绝对是有保
障的。”本活动售出的每一斤茶都来自原
产地，在采用现代机器加工保证产量的
同时，更加注重传统人工制茶工艺的延
续。由于在茶叶零售终端，假冒茶叶原产
地、以次充好的“假茶”普遍存在，因此本
报对接茶厂，省去所有中间环节，确保所
有的茶叶都是来自原产地。

原价90元现只需60元
原价256元现只需136元

活动时间：1月23日至24日(本周五、周六)
活动地点：聊城市兴华西路与向阳路交叉口西北角
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聊城创业大学举办首届微创业讲座

““营营销销已已经经进进入入粉粉丝丝时时代代””
微信已经成为当下人的热门通讯方式，而在微信朋友圈里卖东西的被称

为微商，他们利用手机把产品直接推向客户。微商现在的现状怎样？微商该如
何运营？微信是每个商家必须做的吗？该如何理性看待？20日，在聊城市创业大
学开设首届微创业讲座上，对这些问题作了深入探讨。

微商里大约七成人是兼职

王女士是一位年轻的妈
妈 ，看 孩 子 之 余 ，她 搞 起 微
商，在微信上推广一款产后
面膜。“就是干着玩，看看效
益如何，要是好就一直做下
去。”现实中，像王女士这样
的大有人在，他们或是自己
发图片发到微信上，或是经
过 精 心 设 计 发 布 图 片 和 链
接。甚至每天要看粉丝留言

到深夜，淘宝已经远不及微
信 给 人 们 带 来 的 便 捷 和 刺
激。

该讲座讲师苏老师是一
位 在 微 信 刚 盛 行 时 做 起 微
商，曾经创造了一天两万多
的收益，现在他以培训为主，
专门教商家如何利用微信。

苏老师介绍，通过这几
年他的培训，大约有七成人

是兼职微商，专门的微商其
实不多。一是受开通微信公
众平台收取费用影响，还有
一方面是大多数都是采取试
一试的心态。“微信的运营其
实 已 经 到 了 相 当 纯 熟 的 阶
段，类似微信平台收费，要涉
及通讯公司、信托公司，是一
个系统，他们都在里面收取
利润。”

信任对于微商来说最重要

“现在的营销不再是你
有多少客户，而是你有多少

‘粉丝’。”苏老师说，现在是
粉丝经济，用一句话概括是，

“你和我的距离，是指尖到屏
幕的距离。”微商千方百计地
增加自己的粉丝，已经到了白
热化的阶段，大家会想出很多
方式来“抢粉”，多受到关注。

“很多人发现，微信通讯录的
排列是根据字母，那么很多人
将自己的名称都改成了‘A’

打头，大家都是‘AAA某某’，
而大家在打造自己微信平台
时，最重要是注重细节营销，
在细节上留住客户。”

苏老师建议微商，信任
对于微商最重要，名称不是
实名制，名称更换角色不断
变化，其实无形中给予客户
一种不信任感，久而久之，客
户也会远离。“微商不是一个
人就能做的，做好需要一个
团队，需要精细化的运作。”

市就业办工作人员介绍，目
前聊城企业中网络公司的数
量 已 经 比 以 前 增 加 了 两 成
多，而微商已经越来越多，在
其中占了不小比重。企业想
要 长 久 生 存 ，创 新 是 生 命 ，

“许多成功的企业家都是靠
着创新一直走下去，微信本
身是一个新兴事物，在大家
都跟风的情况下，谁能迅速
脱颖而出，才能赢得更多的
商机，才能获得生命力。”

拿身边朋友“开刀”

很容易引发信任危机

许多人参与微商，在其中获
得了一定财富，而微商是每个企
业必须做的吗？微信有那么神
吗？苏老师认为，微信只是一种
工具，它并不是企业必须做的，
也不是被企业应该彻底放弃的，
而是一种工具，“不要神化微信，
微信可以创造财富，而微信也是
人们生活的一种方式，”

苏老师说，在现实中，很多
人每天不停地在“朋友圈”里发
布商业信息，宣传自己的产品，

遭到朋友的摒弃，甚至直接“拉
黑”，不但影响了自己的生活，还
发生了信任危机。而一个企业如
果运用不好微信，也会给自身来
到麻烦，丧失信誉。“想要成为微
商，必须注意方式方法，很多人
就拿身边的朋友开刀，这虽然是
一种营销，但是不能过分。微商
推出的产品，质量是第一位的。
电商发展这么多年，国家已经在
制度上开始越发严谨，而对于微
信的法律也会严格。”

本报记者 刘云菲

本报记者 张召旭

本次直销惠活动销售的保真日照绿茶。 本报记者 张召旭 摄
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